



にししゅう

西小だより



「強く 正しく 健やかに」 令和6年 4月23日(火)

第2号 校長 都外川 潔

HP はこちら→

歓迎遠足に行ってきました！

19日(金)に歓迎遠足に行ってきました。
 天候にも恵まれ、子どもたちの元気な笑顔がたくさん
 みられたことを、とてもありがたく思いました。
 特に、1年生は小学校での初めての遠足でしたが、
 6年生が手を引いて歩いたり、楽しく遊ばせたりと、よく
 頑張ってくれたおかげで、元気に過ごせました。
 6年生のみなさん、ありがとう！



雨の日の登下校に注意！

天気予報によると、これからしばらくは雨の日が多くなりそうです。
 私は、児童の登校時に校門前で見守りをしていますが、昨日は「危ない！」と叫んだことがありま
 した。低学年の子が、ガードレールがない箇所、かさをさしたままふらっと車道側に出してしまったの
 です。後ろから車が来ていたのですが、間一髪で運転手の方が回避されました。子どもたちは、後
 ろから来る車への意識があまりないようなので、注意が必要です。学校でも指導をしていきま
 す。ご家庭でも話題にさせていただけるとありがたいです。

いつでもやり直せる学習環境作りを進めています

4月に、2年生以上の児童を対象に、「算数・前学年の復習テスト」を行う予定です。このテスト
 は、私が作成したもので、前学年の学習内容の定着度を測り、苦手なところを復習するために行う
 ものです。子どもたちは一人一人、得意なところや苦手なところが違います。また、学習したときには
 わかっている、時間がたつと忘れてしまうこともあります。今回のテストで、自分が苦手としている
 内容の解決方法について、「あっそうか。」と思い出してもらえるといいなと思っています。
 実はこれは私の小学校時代の経験をもとにした取組です。私は小学生のとき、勉強が苦手で、
 ひき算の意味もよくわかっていませんでした。でも、5年生のときようやく意味がわかって、それが
 きっかけで学習がおもしろくなったことを覚えています。
 西大村小では、いつでも学び直しができる学習環境づくりに力を入れています。

※今回実施するテスト及び解答例は、本校ホームページに掲載しています。
 家庭学習等にご活用ください。「お知らせ」→「令和4年度」→左側の「令和3年度」の中です。
 ※裏面に、始業式で新学年での抱負を発表してくれた児童の原稿をのせています。ご覧ください。

「2年生でがんばりたいこと」 2年2組 藤野 千紗都

2年生でがんばりたいことは、二つあります。

一つ目は、トイレのスリッパをきれいにさらべることです。1年生のときはさんかくが多かったの
で、2年生では二重まるをめざしたいです。

二つ目は、国語の文章問題です。なぜなら、苦手だからです。文章を読むのがあんまり好きじゃ
ないので、文章をしっかりと読んで答えを書くことをがんばりたいです。

「4年生の目標」 4年1組 岡崎 紗和

私は、4年生で達成したい目標が、二つあります。

一つ目は、ミニ先生になることです。3年生では、マイプラン学習というのがあり、自分で計画を
立て、自分のペースで勉強を進める学習の仕方がありました。発展問題が最後にあり、そこには、
『ミニ先生になり、説明の仕方をアップする』がありました。私は、将来の夢が教師になることなので
「説明の仕方を身につけないと。」と思い、友達に勉強をたくさん教え、人の助けになることができま
した。「あなたは、昨日の自分を超えましたね。」と先生に言ってもらえたので、明日もがんばるぞと
思いました。4年生でもそんなことがあるように、もっともっとレベルを上げていきたいと思ひます。

二つ目は、将来の夢へと近づけることを一つは必ずすることです。教師になるためには、運動も
勉強もバランスよくした方がよいと自分は考えます。今は水泳を習っているので、教師になったと
きに教えることはできると思ひます。しかし、まだ十分なレベルではないので、たくさん練習して、身
につけ、教えることができるようになっていきたいです。4年生の夏の水泳授業ではお手本になって
みたいです。そうやって、どんどん教師への道を一步一步、進んでいこうと思ひます。

4年生では、やりたいこと、したいこと、しなければならないこと、たくさんあると思ひます。これから
始まる1年間で将来の夢へと近づけるような、そんな1年間にしていきたいです。

「素敵な6年生になるために」 6年3組 福田 千代

私は、6年生でがんばりたいことが三つあります。そして、どのような6年生になりたいという目標
も三つあります。

一つ目は勉強についてです。6年生になったら勉強のレベルは上がります。勿論、私のきらいな
算数も上がってとても大変です。でも私は、勉強にあせて取り組まないようにしたいです。ちりも
積もれば山となるということわざのように勉強での急なレベルアップは山のような不安になり、逆に
コツコツ努力を積んでいけばいつか山のような成果になります。なので、少しずつ努力を積み上げ
ていって、素敵な6年生として、その力を出せるようにがんばりたいです。

二つ目は、得意な事を伸ばしていくことです。私は絵をかくのが得意です。漢字を書くのも得意で
す。でも私はその得意なことにもっともっと、常に向上心を持っていきたいです。そして、いつでも
尊敬されるような6年生になれるようにがんばりたいです。

最後に三つ目は、生活についてです。6年生は学校のリーダーです。私が見てきた6年生は、ボ
ランティア掃除、あいさつはいつも完璧に当たり前のようになしていました。でも、今は私が6年生
です。今までの6年生を追い抜かせるような、すごい6年生になり、西小をさらに良い学校にして、み
んなのあこがれの6年生になれるようにがんばりたいです。

これからは、今の三つの事を意識して、西小を支える柱として、西小をよりよくなる、すばらしい
6年生としてがんばっていききたいです。そして、今まで支えてくれたたくさんの人もびっくりするよう
な、そんな素敵な6年生として卒業したいです。